

フォーラムだより

みんなで歩こう ウォーキング



待乳山聖天

1月13日（日）に、清川地区健康推進委員主催のウォーキングが開催されました。

今回は「新春 七福神めぐり」と題して、①待乳山聖天（毘沙門天）→②③三囲神社（恵比寿・大黒天）→④弘福寺（布袋尊）→⑤長命寺（弁財天）→⑥百花园（福禄寿）→⑦白鬚神社（寿老神）を巡るコースで、緑色のブルゾンを着用した健康推進委員の方といっしょに石浜公園で準備運動をしてから、10時にスタートしました。



言問橋を歩く参加者とスカイツリー



弘福寺

初めて行くところばかりでしたが、待乳山聖天では「日本で一番短い登山電車（スロープカー）がある」「毎日大根を無料で振舞っている」「池波正太郎生誕の地である」こと、三囲(みめぐり)神社では「三越の神社である」こと、長命寺では「桜もち」が有名であること、など参加した皆さんにいろいろな情報を教えていただき、とても勉強になりました。



白鬚神社

また、七福神とは関係ありませんが、途中で相撲部屋の「千賀ノ浦部屋」の前も通りました。（こんな近くにあるとは知りませんでした。）

参加した皆様、地域の皆様に福が来ますように・・・

歳末警戒(日本堤二丁目東町会)



日本堤二丁目東町会では、年末の25日から30日まで歳末警戒を行いました。2組に分かれて、拍子木を叩き「火の用心！」と声を掛け、地域の見守りも兼ねつつ、地域内をくまなく歩きました。巡回中、住民の方から「ご苦労様。」と声をかけてもらうなど、コミュニケーションを図りながら行いました。

28日に参加させていただきましたが、この日は詰所に日本堤消防署の方が訪問にいらして、ねぎらいの言葉をいただきました。近隣の各町会でも夜間巡回が行われており、地域全体の連帯感を感じました。

いろは会かるた大会

1月26日（土）に「いろは会かるた大会」がいろは会商店街事務所前にて開催されました。

かるた大会のほか、大道芸人の「二重丸」さんによる太神楽が披露されました。鉄輪やマス、湯飲み茶わんを傘の上で見事に回していました。



かるた大会では子どもたちが1対1で商店街にまつわる大きなかるたを一生懸命取り合っていました。参加者や芸人さんのパフォーマンスで楽しい時間となりました。

また、縁日コーナーもあり、射的、輪投げ、スマートボールを子どもたちが楽しんでいました。

